

最後まで協力して 全力でやりきる 運動会



文政小 第9号

学校便り
文責
生田 文明

仕上げの真っ最中



さて、運動会当日まで、残すところ四日。子供たちは、徒走のスタート、リレーのバトンパス、表現活動等の最終仕上げに入っています。一人一人が、持てる力を精一杯發揮し輝き、大会テーマの「とく、みんなで協力し、競技や演技を行うことで、全員がさらに輝く、運動会に。また、全児童が一致団結し、みんなで創り上げる運動会を目指し、今、各種目の練習にさらに磨きを掛けているところです。

現在のところ、子供たちの願いを受け入れてもらい、天候も味方してくれそうです。どうか、当日は、子どもたち一人一人の素晴らしい走り、演技に温かい拍手をよろしくお願いします。

新型コロナの感染拡大防止を第一に考え、三密にならないよう様々な工夫を行い、取り組んでいる各種目の練習。三密を防ぐために、今年は、身体接触を伴う団体競技等を中止し、徒競走、紅白対抗全員リレー、表現活動のみとしました。

また、昼食時の感染拡大を防ぐために、午前中で終了とし、さらに、児童への応援時に保護者や地域の方々の密集を避けるために、各家庭二名までの参観とさせていただきました。

お孫さん等の成長や活躍の様子を楽しみにされていた祖父母・地域の皆様には、誠に申し訳ございませんが、ご理解、ご協力の程よろしくお願いします。

デイーン&アンドレア ありがとう



デイーン先生には三年間、アンドレア先生には二年間、本校の外國語及び外國語活動を五年生・六年生に週一回から二回教えていただきました。

とても気さくで、優しい両先生で、子供たちからもう二名までの参観とさせていただきました。



歯科検診

当初五月に実施予定でした歯科検診ですが、新型コロナによる休校の影響で、九月十八日に実施しました。

今回の検診を受けて、治療が必要なお子さんには、歯科診療指導票をお配りします。各家庭で、早期の治療をよろしくお願いします。

歯は、健康を維持していく上で、とても大切なものです。子どものころから、歯磨きなど、デンタルケア心がけていきましょう。

大変慕われ、あつという間の二・三年間でした。今後、デイーン先生は、関西でお仕事をされ、アンドレア先生は、故郷のサンフランシスコの大学でイラストの勉強をされるそうです。外国语の授業では、英語だけでなく、世界の国々の様々な文化や歴史も教えていただきました。ありがとうございました。今後のご活躍を祈念しています。